

Hidraqua visita la planta para el tratamiento de aguas de la UA - Información - 11/06/2015

Hidraqua visita la planta para el tratamiento de aguas de la UA

REDACCIÓN

■ Hidraqua celebró ayer su comité de dirección en la Universidad de Alicante. Los miembros de la empresa se reunieron con el rector Manuel Palomar y aprovecharon para visitar y conocer la planta de tratamiento de aguas, cuyo objetivo es producir agua para el riego de las zonas ajardinadas del campus. Al mismo tiempo, la planta contribuye a la formación de postgraduados y técnicos y en ella se llevan a cabo proyectos de investigación. El comité ha realizado también reuniones de este tipo en Apsa y Mercalicante.



Un momento de la visita a la planta desaladora del campus.